

Fecha 16.08.2014	Sección Finanzas	Página 3
---------------------	---------------------	-------------

## Destaca **Telmex** importancia de la tecnología para emprendedores

**POR SALVADOR GUERRERO**

En el marco de la Semana Nacional del Emprendedor, que se realizó en la capital del país, la coordinadora general de la Academia y **Telmex** Hub, Karla López Guillén, resaltó la importancia e influencia actual de la tecnología al iniciar un negocio, lo que responde a soluciones innovadoras a la problemática social.

El denominado internet de las cosas, aplica perfectamente en el marco de los emprendedores una vez que la innovación es el marco del emprendedurismo.

Ante cientos de emprendedores que acudieron a la conferencia magistral sobre la influencia de la tecnología en la ciencia y la innovación, dijo que "La tecnología actual ofrece herra-

mientas para vender, programar y hasta para diseñar mejor nuestra idea de negocio. Pero algo que todo emprendedor debe hacer, es compartir sus experiencias en redes sociales con otros emprendedores pues con esta retroalimentación, ayudarás a otros profesionales a crecer y tu conocimiento será reconocido".

Dijo a aquellos que buscan emprender, que el hacerlo no significa sólo vender, sino crear soluciones innovadoras a problemas sociales.

También comentó que para tener mayor crecimiento en un negocio existen herramientas tecnológicas como Google Maps, que es esencial para que un emprendedor explote las posibilidades que tiene de llegar a más clientes y mayor información del mercado.

